

周年記念

150周年の記念に、運動会で高学年がソーラン節を踊るときに着る法被を作る計画です。これにあたり、児童実行委員会から法被のデザイン募集がありました。

応募作品の中から、実行委員会で候補を4つに絞りました。5月23日お昼のテレビ放送で紹介されました。ロイロノートによる全校の投票で決定されます。



同様に、マスコットキャラクターの名前募集もありました。

- ① かめたん ② かまかめ ③ かますけ ④ さくらがめ

こちらもロイロノートによる投票で決定されます。と、放送で実行委員会からお知らせされて「ああ、そうなのね」と思うのですが、実際ロイロノートでどのように投票されるのが私はよくわかっていません。投票に参加するために、タブレットの使い方を学ぼうと思います。

GIGA スクール構想の取り組みで、各学年でタブレットを使用して学習を進めています。子どもたちの理解・吸収の力は目覚ましく、大人はとてまかないません（私だけ？）。朝、保管庫からタブレットを取り出して、下校のときにまた戻します。作文を書くのに使ったり、調べ学習に使ったり、クラスのみんなの意見を出し合っって見合ったりするのにも使っています。授業時はもちろん、日常のタブレットの使い方について、昨年度から「GIGA 人権委員会（通称 GIGA 人）」の発信により子どもたちの考えを基にしたルール作りを進めています。

先日 HP 上で撮影の様子を紹介した、航空写真・学年集合写真が出来上がってきました。職員室前に掲示してありますので、26日（金）の授業参観・学校説明会の折にご覧いただければと思います。（なお、掲示されている写真を撮影することはご遠慮ください。）

